



7月の園だより



園の目標

よく食べ、よく遊び、よく眠る子ども
豊かに感じ、自分らしく表現する子ども

令和5年6月30日 神戸市小規模保育事業 パンダこうとく保育園 施設管理者 安井 恵子

園庭のひまわりが、ぐんぐんと大きくなり「〇〇の方が大きいかな？」と背くらべをしているようです。子どもたちは、砂場で裸足になって遊んだり水を出して泥団子を作ったり、全身で砂と水の感触を楽しんでいます。「笹の葉さ～らさら～♪」7月7日は、七夕です。七夕まつりでは、織り姫と彦星のお話を聞きます。是非ご家庭でも夜空を見ながら天の川を探してみてください。そして、梅雨が明けると本格的な夏を迎えます。この時期は、体力や食欲が落ちたりして夏バテしやすい時期です。生活リズムを整えながら、熱中症などに十分に注意し子どもたちと一緒に元気に過ごしていきたいと思います。

7月のわらい(いす組・ひよこ組)

- ・水分補給や休息を十分とって暑い夏を健康に過ごす。
- ・保育者や友だちと一緒に様々な素材(水・泥・泡・片栗粉など)を使って感触遊びを楽しむ。

泡、泡遊び～
ひよこ組



一人の子どもが、保育室の隅で手洗いの石鹸を体に「ぬりぬり～」して遊んでいました。その姿を見て「みんなで泡遊びをしよう」とテラスに出て泡遊びが始まりました。最初は、戸惑う子どもたちでしたが保育者が面白そうにしている姿を見て、子どもたちも少しずつ泡に夢中になっていき、服にぬりぬり、体にぬりぬり、窓にぬりぬり、泡のついた手をパチンッ！！と叩いて泡が飛ぶ様子を楽しみました。これから一段と暑くなっていきますが子どもたちの楽しい表情がたくさん見られるように夏ならではの遊びをしていきたいと思います。



7月の行事予定



- | | |
|------------------|------------------|
| 5日(水) 児童館へ(ひよこ組) | 14日(金) みんなで遊ぼう！ |
| 7日(金) 七夕まつり | 感触遊び・片栗粉を使って |
| 12日(水) 児童館へ(りす組) | 21日(金) 避難訓練・発育測定 |

夏のお楽しみ会

8月26日(土)に夏のお楽しみ会をします。
9時30分から11時30分の予定です。
子どもたちと一緒に楽しく過ごしましょう。
詳細は、後日お知らせいたします。



子どもの三大夏風邪

風邪や感染症といえば冬のイメージがありますが、ヘルパンギーナ、手足口病、プール熱は毎年夏に流行っています。こまめな手洗い、うがい、疲れを溜めない生活、栄養と睡眠をきちんととるなど、免疫力を高めてウイルスから体を守りましょう。



雨の散歩♪～♪ d(〇〇)b♪～♪ランラン いす組

子どもたちは、自分の傘と長靴をとっても嬉しそうに持ってきて、早く差したくてうずうずしていました。1回目は、お天気の日にはホースのシャワーで雨を降らせました。大事な傘が、濡れるのを嫌がる子、シャワーの雨に当たらないように慎重に歩く子と様々でした。水たまりが出来ると、傘そっちのけで泥遊びに移行してっていました。2回目は、待ちに待った本物の雨です。少し風もありましたが、喜んで傘を差して雨の中を散歩していました。ポツポツ、パラパラと傘に当たる音を聞いたり、水たまりが「ピチャピチャ言ってる」と言いながら歩いたり、音が違うことを発見する子もいました。楽しくなりすぎて、傘を差すことを忘れて体中で雨を感じ雨と仲良しになりました。次の雨降りを楽しみに待っている子どもたちです。

